



Working Group  
Additive Manufacturing

Die PROTOTEC GmbH & Co. KG bietet seit 1995 Dienstleistungen im Bereich 3D Druck und Rapid Prototyping an. Das Dienstleistungsspektrum umfasst das selektive Laserschmelzen, die Stereolithographie, das Lasersintern und FDM im Bereich 3D Druck, sowie Vakuumgießen und Metallguss im Bereich Rapid Prototyping. PROTOTEC versteht sich als Full-Service Dienstleister ( 3D Druck, Schleifen, Polieren, Lackieren, Montage, technische Beratung ) für additiven Fertigung und Rapid Prototyping. Dabei liegt der Fokus auf der Herstellung von Prototypen, Konzept-, Design-, Funktionsmodellen und Kleinserien aus Kunststoff oder Metall.

PROTOTEC GmbH & Co. KG has been offering services in 3D printing and rapid prototyping since 1995. The range of services includes selective laser melting, stereolithography, laser sintering and FDM in the area of 3D printing, as well as vacuum casting and metal casting in the field of rapid prototyping. PROTOTEC sees itself as a full-service provider (3D printing, grinding, polishing, painting, assembly, technical consulting) for additive manufacturing and rapid prototyping. The focus is on the production of prototypes, concept models, design models, functional models and small series of plastic or metal.